



# MUC-OFF IST OFFIZIELLER CLEANING PARTNER DES IXS DIRT MASTERS 2023

**POOLE 13.04.2023, ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG** — Muc-Off, das weltweit führende Unternehmen für Fahrrad- und Motorradpflegeprodukte, ist stolz, seine Ernennung zum offiziellen Reinigungspartner der iXS Dirt Masters 2023 bekannt zu geben.

Das Dirt Masters, das vom 18. bis 21. Mai im Bikepark Winterberg in Deutschland stattfinden, hat sich als eines der bedeutendsten MTB-Events in Europa etabliert und wird 2023 voraussichtlich mehr als 30.000 Zuschauer sowie mehr als 2.000 Teilnehmende anziehen. Mit Veranstaltungen wie dem iXS Downhill Cup, einem hochkarätigen FMB Gold Slopestyle-Wettbewerb sowie Whip-Off-, Enduro- und Four-cross-Wettbewerben gibt es für jeden Fahrertyp und jedes Niveau viel zu erleben.

Muc-Off nimmt seit acht Jahren als Expo-Partner an der Veranstaltung teil und wird auch in diesem Jahr wieder vor Ort sein, um sein komplettes Sortiment an Fahrradreinigern, Schutz- und Schmiermitteln sowie Tubeless- und Pannenschutzprodukten vorzustellen. Die Entscheidung, das Engagement für 2023 aufzustocken, stellt einen wichtigen Meilenstein in dieser langjährigen Beziehung dar.

*"Wir freuen uns sehr, auch in diesem Segment einen so hochwertigen Partner an unserer Seite zu haben. Für uns ist es wichtig, dass alle Beteiligten sowohl den Mountainbike-Sport leben als auch bewusst mit Ressourcen umgehen. Muc-Off verkörpert den gleichen Anspruch an Qualität, Nachhaltigkeit und Engagement wie wir."* André Baumbach, Geschäftsführer Racement.

Als Official Cleaning Partner stellt Muc-Off eine Bike-Wash-Station zur Verfügung, an der die Teilnehmenden die fahrradspezifischen Hochdruckreiniger kostenlos nutzen können, um ihr Bike nach dem Wettkampf schnell und sicher

vom Schmutz zu befreien. Die Stationen werden mit einer konzentrierten Version ihres berühmten rosafarbenen Nano Tech Bike Cleaner gespeist, der vor Ort mit Wasser verdünnt wird, um den CO2-Fußabdruck durch den Transport zu reduzieren und Plastik zu sparen. Dieses Produkt wurde im Rahmen der Project Green-Initiative von Muc-Off entwickelt, mit der die Marke seit ihrer Einführung im Jahr 2020 den Verbrauch von Einwegplastik um über 200 Tonnen reduziert hat.

Muc-Off setzt sich seit jeher für die MTB-Basis ein und unterstützt junge Talente durch Sponsoring wie das UCI MTB Youth Team Muc-Off Young Guns, das kürzlich ein Akademieprogramm ins Leben gerufen hat. Das Dirt Masters ist eine Veranstaltung, die sich speziell an junge Fahrer richtet, mit einer großen Anzahl von Nachwuchskategorien für jede Disziplin. Außerdem werden die Fan-Lieblinge Tomas Lemoine und Ben Deakin aus dem Muc-Off Elite-Athletenkader am Wochenende beim Slopestyle bzw. Downhill an den Start gehen.

*"Wir sind fest in der Gravity-MTB-Szene verwurzelt und freuen uns, dass wir unser Engagement bei diesem weltweit anerkannten Event verstärken können. Die Partnerschaft mit dem iXS Dirt Masters ermöglicht es uns, Fahrer sowohl an der Basis als auch im Bereich des Profisports zu erreichen, und wir können es kaum erwarten, den Teilnehmenden zu helfen, das Beste aus diesem sicherlich großartigen Wochenende herauszuholen." Alex Trimnell, CEO von Muc-Off.*

## **Presse Kontakt**

Steve Fearn, Senior Marketing Communications Manager

T +44779 547 3002 E [sf@muc-off.com](mailto:sf@muc-off.com)

## **Über Muc-Off:**

1991 begannen Rex und Marilyn Trimnell mit der Gründung von X-Lite UK. Nachdem er die weltweit erste Fahrradgabel mit Doppelkrone entwickelt und hergestellt hatte, entwickelte Rex ein perfektes rosafarbenes Spray zur Reinigung seiner Ausrüstung. Um es kurz zu machen: Rex' Reiniger war das Beste seit geschnittenem Brot, und es dauerte nicht lange, bis es sich herumsprach und Muc-Off geboren war.

Heute ist Muc-Off die bevorzugte Marke für Top-Fahrer. Und, falls jemand es noch nicht bemerkt haben, sie können heute ein bisschen mehr als unser ursprünglicher rosa Reiniger.